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“Propósito da Mudança”
Do dia 1º ao dia 31 de dezembro, com forte encerramento na passagem do ano de 2023 para 2024, de joelhos 

na Presença do Senhor.
Creia que os testemunhos de mudança são todos reais. Seis coisas Deus abomina... testemunha falsa... (Pro-

vérbios 6. 16. ). ...não dirás falso testemunho... (Lucas 18.20). A exemplo de Sirlene, vá, faça os trinta e um dias 
com Jesus, no templo, orando, buscando e prove do melhor que Deus tem para você também e comece um novo 
ano na graça e na misericórdia do Senhor, porque Ele é bom. 

Natal, Criança e Família Felizes!
Doe! Doe amor, doe tempo, doe recursos para que as festas de �m de ano não sejam exclusivas 

de uma minoria. Somos poucos por tantos que nos esperam! Sejamos úteis, sejamos servos, 
sejamos seres humanos que agradam ao Senhor. Somos todos à imagem e semelhança do Senhor. 
Ajude! Ame!

Natal 2023 conta com todos e com você.
E �quemos desta forma, todos na paz que excede todo entendimento que é a paz do Senhor Jesus!

Sejamos doadores.
Claudete Teixeira Brochado da Mota

claudete@mudancadevida.org

Propósito da Mudança do dia 
1º ao dia 31 de dezembro

Não é difícil encontrarmos gente que não crê na 
possibilidade de uma transformação de vida. Está tão 
sofrida, tão pesada e desanimada que por mais que ouça 
ou leia ou veja vidas transformadas, acreditam que os 
testemunhos são falsos, não são reais, até que, num 
repente, num ocaso da vida, num segundinho, ela atende 
a um “clic”. Seria mesmo um clic? Deus Se manifesta em 
condições tão diferentes, não é mesmo? O Espírito Santo 
não avisa. Ele chega e toca. A gente nem percebe e atende. 

Sirlene, que está às páginas oito desta edição, não 
acreditava nos testemunhos de mudança de vida que 
lia ou via na televisão. Desacreditava tanto, achando-os 
falsos, tudo fabricado para convencer cabeças a irem à 
igreja. A vida dela, um desastre! A �lha, o bem maior de 
Sirlene, se cortava, se mutilava, arrancava os cabelos; ela, 
Sirlene, doente do corpo, da alma, doente nas �nanças em 
tudo! “Curiosa”, atendeu um convite de um evangelista 

que deu-lhe a “Folha Vida Hoje” e, carinhosamente, a 
convidou: Olha... vai começar o último propósito de 
fé do ano – esse ano já vai longe – vá até o Ministério 
orar conosco durante trinta dias seguidos. Você, Sirlene, 
vai ver que os testemunhos que você lê não são falsos, 
porque você vai ver a virada que Deus dará na sua vida, 
vai salvar inclusive sua �lha e você, um dia, há de dar 
também um grande testemunho de transformação total 
de vida.

“Curiosa”, Sirlene foi. Ficou. Acreditou pela primeira 
vez na vida. Fez os trinta dias do “Propósito da Mudança”, 
Quem testemunha nesta edição, na televisão, nos canais 
da mídia, é Sirlene, entre outros. Feliz, vive na plenitude 
da saúde física e da alma juntamente com a �lha que 
junto a ela, fazem parte da obra de Deus, inclusive, levam 
o Evangelho de Jesus, o Único que muda e transforma 
toda e qualquer vida que O busca.
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PALAVRA DE

Humildade e servir 
Promoção e honra 
omo ser promovido e 
honrado?
Escolhendo a posição 
humilde em que ou-

vimos a Deus, submetemo-nos a 
Ele radicalmente e em total temor 
e reverência aos Seus Princípios. 
Temos uma herança como �lhos do 
Rei, vivemos um Reino invertido 
diferente do mundo em que habi-
tamos onde o maior é o que serve! 
Servir é uma escolha, portanto, 
humildade também o é.

Nossa vida não é determina-
da por uma história de�nitiva 
sem voz nem vez, na qual somos 
reféns das circunstâncias que nos 
governam. Jesus ensinava os dis-
cípulos e todos que O ouviam a 
serem proativos, e não vítimas 
nem expectadores. A humilda- 
de do servir faz a pessoa ser 
proativa, porque ela está sempre 
se dispondo a dar o melhor dela 
colocando-se no lugar de servo.

A convite, num dia de sába-
do, Jesus comparece à casa de um 
fariseu e cura um doente que ali 
estava. A festa continua e tendo Ele 
notado como os convidados esco-
lhiam os lugares à mesa, contou 
esta parábola: Quando notou como 
os convidados escolhiam os lugares 
de honra à mesa, Jesus lhes contou 
esta parábola: Quando alguém o 
convidar para um banquete de 
casamento, não ocupe o lugar de 
honra, pois pode ser que tenha 
sido convidado alguém de maior 
honra do que você. Se for assim, 
aquele que convidou os dois virá 
e dirá: Dê o lugar a este. Então, 
humilhado, você precisará ocupar 

o lugar menos importante. Mas 
quando você for convidado, ocupe 
o lugar menos importante, de for-
ma que, quando vier aquele que o 
convidou, diga: Amigo, passe para 
um lugar mais importante. Então 
você será honrado na presença de 
todos os convidados. Pois todo o 
que se exalta será humilhado, e 
o que se humilha será exaltado.
(Lucas 14.7 ao 11). Foi como se 
Jesus pedisse: Escolha ser humil-
de, porque esta é a escolha sábia 
que leva à honra e promoção; a 
escolha contrária é tola, leva às 

perdas e vergonha. Aguarde que 
reconheçam seu valor, a posição 
indevida em que está e o levem 
ao lugar de maior importância e 
honra diante de todos, porque o 
Senhor jamais nos deixa na posi-
ção de vítimas, mas sim, de sábios 
que fazem escolhas corretas na 
vida. “O lugar que você escolhe 
entrar ou sentar-se” o humilhará 
ou o exaltará. 

Escolha é a atitude de ouvir, 
atender Jesus e querer entrar pela 
Porta que nos ensina a servir, ser 
proativos e não inertes. Entrem 
pela porta estreita, pois larga é 
a porta e amplo o caminho que 
leva à perdição... Como é estreita 
a porta, e apertado o caminho que 
leva à vida, são poucos os que a 
encontram (Mateus 7. 13 e 14).

Entre, diz Jesus! Escolha en-
trar pela porta estreita! Nós não 
somos levados por um caminho 
de circunstâncias; somos livres 
para escolhê-lo e responsáveis por 
tê-lo assumido. Jesus não viveu à 
mercê das circunstâncias aqui na 
terra; ensinou a sair da posição de 
vítima para uma posição proati-
va “escolhida” por nós. Por isso 
orienta entrar pela Porta, a estreita, 
sacri�cial, porém proativa, a que 
serve, e que poucos encontram.

Jesus tem algo para nós e pre-
cisamos procurar e perseguir esse 

“algo”. Para tanto, Jesus ensina: 
Peçam, e será dado, busquem, e 
encontrarão; batam, e a porta será 
aberta. Pois todo aquele que pede, 
recebe; o que busca, encontra; e 
àquele que bate, a porta se abrirá 
(Mateus 7.7 e 8). São muitos os que 
não encontram a Porta estreita e as 
bênçãos, porque não se dispõem 
buscá-la, encontrá-la e somos, tão 
somente nós, os responsáveis por 
procurar e encontrar o caminho 
que Deus preparou. Opção existe: 
ser proativo e reativo na vida cristã 
ou meramente passivo. Pois vocês 
não receberam um espírito que 
os escravize... O próprio espírito 
testemunha ao nosso espírito que 
somos �lhos de Deus (Romanos 
8.15 e 16). Nós recebemos o Es-
pírito de adoção e não de medo 

e escravidão. Investir servindo 
ao Reino e às pessoas é investir 
em você mesmo. Escolha ser o 
menor e você será o maior. ...Pois 
aquele que entre vocês for o menor, 
este será o maior (Lucas 9. 48). 
Jesus Se esvaziou, humilhou-Se e 
foi exaltado a mais alta posição. 
Seja a atitude de vocês a mesma de 
Cristo Jesus (Filipenses 2.5). Servir 
é promover-se sempre. 

Josué foi servo de Moisés du-
rante toda jornada no deserto e 
depois que Moisés morreu, Josué 
foi o homem que serviu ao povo 
in�uenciando-o a viver na Terra 
Prometida, conforme Promessa 
feita por Deus aos antepassados 
que sonharam possuí-la. ...Você e 
todo este povo preparem-se para 
atravessar o rio Jordão e entrar 
na terra que eu estou para dar 
aos israelitas... ...todo lugar onde 
puserem os pés, eu o darei a vocês 
(Josué 1. 2 e 3). O território da Pro-
messa era extremamente extenso, 
mas nada nem ninguém resistiria 
a Josué nem o impediria, pois ele 
recebera a Presença e a unção do 
Todo-Poderoso. O Senhor garantiu 
que seria com ele tanto quanto fora 
com Moisés. ...Seja forte e corajoso, 
porque você conduzirá este povo 
para herdar a terra que prometi 
sob juramento aos seus antepas-
sados. Somente seja forte e muito 
corajoso! (Josué 1. 6 e 7). O Senhor 
instruiu Josué a ser �el no que 
aprendeu com Moisés e ao Livro da 
Lei para que o caminho dele fosse 
bem-sucedido e próspero – essa 
mesma instrução Josué transferiu 
ao povo. Seja forte e corajoso! Não 

C

Ser proativo é servir 

e promover-se sempre. 
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se apavore nem desanime, pois o 
Senhor, o seu Deus estará com você 
por onde você andar (Josué 1.9).

Tenha atitude! Seja proati-
vo! Sirva este povo! In�uencie-o 
para que herdem a Terra! Era 
essa a ordem de Deus a Josué que, 
realmente, foi um in�uenciador, 
tanto é que, em Números 13 e 14, 
é Josué quem diz: Nós podemos 
entrar e possuir a terra! De fato, 
entraram e possuíram, apenas ele 
e Calebe! 

Deus deixa claro a in�uência 
que Josué exerceria sobre o povo, 
Ele con�rma Sua Presença cons-
tante, que era para ir e fazer o povo 
experimentar o que o Senhor tinha 
para ele. Cada um de nós tam-
bém tem um talento, um dom, a 
Presença de Deus para servir, in-
�uenciar, mudar histórias de vidas 
“multiplicando” esses talentos. 
Observe a parábola dos talentos, em 
que uma quantia em dinheiro foi 
dividida entre três servos para que 
a multiplicassem (Leia Mateus 25. 
14 ao 30). Um dos servos recebeu 
um talento e o enterrou; não hou-
ve multiplicação, não se fartou de 
coisa alguma e muito menos aben-
çoou alguém; não levou ninguém 
consigo; foi como se somente ele 
entrasse na Terra Prometida, não 
levou ninguém, não impactou nem 
abençoou ninguém. Independe do 
quê, o quê e quanto Deus colocou 
na sua vida; é para multiplicar e 

servir, porque enterrados, não tem 
porque o Senhor investir num ser 
humano não proativo que enterra 
dons, talentos e recursos. ...Muito 
bem, servo bom e �el! Você foi �el 
no pouco, eu o porei sobre o muito. 
Venha e participe da alegria do 
seu Senhor. 

Descubra qual é o seu talento, 
seja proativo e use-o, sirva, mul-
tiplique-o, in�uencie! A alegria 
do Senhor é ver a multiplicação 
dos talentos no Reino e na vida 

das pessoas, assim como Josué que 
usou o algo diferente que tinha e 
que não veio do nada! Ele creu, 
procurou, escolheu ir para a ten-
da do encontro e lá permaneceu. 
Foi proativo! Com o espírito de 
servo, moveu-se para o que Deus 
o preparou, serviu sem limites 
in�uenciando outros a experi-
mentarem e viverem a Promessa. 

Não guarde para você o que 
Deus lhe deu. Multiplique! É as-
sim que participamos da alegria 
do Senhor e crescemos poderosa-

mente. Josué foi proativo, fez es-
colhas corretas, “procurou” chegar 
no objetivo, adotou uma Nação 
derramando sobre ela o que Deus 
deu a ele, mantendo sempre um 
coração humilde com o dom de 
servir.

...Assim Josué conquistou toda 
aquela terra... (Josué 11.16) e o 
povo nela habitou como o Senhor 
prometeu aos antepassados. O Se-
nhor cumpre o que promete! ...de 
todas as boas promessas do Senhor 

à nação de Israel, nenhuma delas 
falhou; todas se cumpriram (Josué 
21.45).

Já de muita idade, envelhecido, 
com a Nação vivendo na paz, Jo-
sué instrui toda Nação a ser �el ao 
Deus que fez milagres colocando-a 
por cabeça entre as nações por 
amor ao Seu Nome. Pede �delidade 
...Apeguem-se somente ao Senhor, 
o seu Deus, como �zeram até hoje. 
...“Um” só de vocês faz fugir mil, 
pois o Senhor, o seu Deus, luta por 
vocês, conforme prometeu (Josué 

23. 8 e 10). “Um” talento, “um” 
in�uenciador, “um” proativo sábio 
e servil tem o poder de transfor-
mar milhares! ...Dediquem-se com 
empenho a amar o Senhor... Foi 
assim que dei a vocês uma terra 
que não cultivaram e cidades que 
vocês não construíram. Nelas vo-
cês moram e comem de vinhas e 
olivais que não plantaram (Josué 
23.11 e 24.14). Que alerta para que 
reconhecessem que recebiam de 
graça, pelo favor do Senhor, o que 
“outros” construíram e semearam! 
Tudo que recebemos é graça do 
Senhor! Por que então, soberba e 
egoisticamente, guardar para si 
o que você pode semear na vida 
do Reino e do outro? Josué ainda 
pede, com humildade, sem impor, 
que escolham a quem servir, aos 
deuses dos antepassados ou ao Deus 
Vivo que esteve com eles durante 
toda caminhada. Deixa-os para livre 
escolha, garantindo entretanto que: 
Eu e a minha família serviremos 
ao Senhor (Josué 24.15).

Josué teve profundo temor e 
total reverência ao Senhor Deus. 
Foi sábio e servo proativo. O te-
mor do Senhor produz sabedoria 
e humildade; a humildade leva a 
servir com os talentos que levam 
à honra e à promoção integral na 
vida do servo. 

Bispa Cléo Ribeiro Rossafa
Líder Espiritual do Ministério Mudança de Vida

Nós não somos levados
por um caminho de circunstâncias;

somos livres para escolhê-lo
e responsáveis por tê-lo assumido.
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Você pode imaginar sua vitória.

S
e você pode pensar, 
imaginar, ver, profe-
tizar, então você pode 
conquistar.

A mente é incrível, e tem muita 
gente que não sabe como usá-la e 
usam-na pensando coisas pequenas. 
Firmem seus pensamentos naquilo 
que é verdadeiro, nobre e direito. 
Pensem em coisas que sejam puras 
e agradáveis e detenham-na nas 
coisas excelentes. Pensem em todas 
as coisas pelas quais vocês possam 
louvar a Deus (Filipenses 4.8). 

Um navio sem rota e sem al-
guém no controle, segue à deriva 
e, certamente, terminará perdido e 
encalhado em qualquer lugar, assim 
como um avião sem orientação que 
terminará num destino incerto; 
assim é, também, uma mente em 
ponto morto. 

A mente é bem mais fértil que 
a terra e nós nos tornamos naquilo 
que pensamos, lembrando que as 
crenças são sementes que formam 
nossos pensamentos. As histórias 

de profetas e pensadores ilustres 
nos mostram que somos os resul-
tados dos nossos pensamentos. 
Se podes? - Disse Jesus - Tudo é 
possível àquele que crê (Marcos 9. 
23). Portanto, somos o que temos 
na mente. Foi a mente de homens 
comuns que os levou a fazerem 
parte da galeria dos heróis da fé, 
porque eles acreditaram, haja vista 
que não é o que acontece em nosso 
exterior que é realizado, mas o que 
está em nosso interior e, quando 
cremos, o impossível não existe. É 
o que pensamos que nos enche de 
vida, energia, vigor ou depressão e 
tristeza. Deixar a mente livre para 
pensar o que ela quiser é um gran-
de mal. A ansiedade é um mal e 
Jesus nos orienta a não andarmos 
ansiosos por coisa alguma.

Re�ita sobre a causa que o faz 
ter medo de enfrentar as coisas, que 
o trava, o porquê de tantos traumas 
e inseguranças, tanto sentimento 
de culpa ou por que a vida não 
�ui. A mente atrai coisas que nem 

percebemos! É você quem decide 
o que pensar, imaginar e acreditar: 
Acreditem em Deus! Digo a ver-
dade a vocês: Se alguém disser a 
este monte: Levante-se e atire-se 
ao mar, acreditando que o que 
disse vai acontecer, sem ter dúvi-
das em seu coração, então o que 
disse acontecerá... (Marcos 11.22 
ao 24). Use a mente para pensar o 
que vai levantar seu espírito, levá-lo 
ao progresso e ao foco desejado. 
Declare as Escrituras! Medite em 
Jeremias 29. 11 e 12; Mateus 9.29; 
Provérbios 23.7.

Mentes bloqueadas precisam ser 
dinamitadas pela Palavra de Deus, 
pois nada existe se não trouxermos 
à existência o que precisamos, 
pela fé. A mente é um solo fértil 
e as sementes que lançamos nele 
devem ser sadias e não doentes. 
Re�ita em João 10.10.  

Use a fé a seu favor. Veja-se 
morando em sua casa própria, a 
família feliz, o �nanceiro �uindo, 
promoções e a vida plena! Peça 

ajuda ao Espírito Santo que abra 
sua mente e sua visão. Exemplos 
não nos faltam para seguirmos ou 
não seguirmos: Tanto Abraão como 
Lázaro foram para o céu; e Lázaro 
foi, não porque era pobre, mas 
porque acreditava em Deus. Não 
pensemos que, porque alguém tem 
um pai incrível, ele também será 
um ser humano de sucesso: Absalão 
e Salomão foram �lhos do mesmo 
pai e com destinos diferentes. Com 
um mesmo mentor, duas pessoas 
podem se divergir nos resultados, 
assim como Judas e Pedro. O nosso 
destino também vai ser de�nido 
pelo nosso ouvir, ver e acreditar: 
no quê? Em quem? Por quê? 

Todo milagre começa com uma 
conversão, com uma semente que 
germinará na mente e que a libertará 
ou escravizará determinando o fu-
turo de cada um e a semente mais 
poderosa é a da fé no poder do 
Senhor Jesus. 

Bispo Maurílio Ribeiro Júnior

Deus dá semente ao que semeia! 

Envie o comprovante do PIX no WhatsApp do Ministério Mudança de Vida oficial: +55 11 96689-0044

Transferência 

digital:
E-mail: pix@mudancadevida.org
Celular: +55 11 96689-0044
CNPJ: 01.503.491.0001/56

• Para transações internacionais, entre em contato 

no WhastApp +55 11 96689-0044 ou por email: 
atendimento@mudancadevida.org

BRADESCO: Ag. 0132 || C/C. 504112-0

ITAÚ: Ag. 0421 || C/C. 02087-6

Transborde no Reino de Deus, plante a boa semente na boa terra!
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Bruno Pedroso:
Gerada num contexto devas-

tador, fruto de um relacionamento 
extra conjugal, minha mãe foi doada 
pela minha avó assim que nasceu. 
Criada sem base familiar, sem refe-
rência, rejeitada, abandonada, muitas 
dores, ela foi conduzida para uma 
vida devastadora. Difícil de sair desse 
con�ito interno, transmitiu isso para 
os �lhos. Eu cresci com um vitimis-
mo acentuado, muita arrogância, 
orgulhoso, mentia, usava de muita 
falsidade, olhava as pessoas por baixo 
sempre descon�ado e, construí as-
sim um caráter deformado. Sempre 
ausente, meu pai tinha problemas 
viciosos �nanceiros, pedia cheques, 
dinheiro emprestado, ia aos bingos 
tentar a “sorte”, recorria aos agiotas, 
buscava melhoria no errado; mudá-
vamos de casa seguidamente, com 
ação de despejo. E quando não era 
por ação de despejo, negociávamos 
os aluguéis atrasados e saíamos; 
nunca nos estabilizávamos.

Pelo hábito de meu pai pedir 
emprestado, �cou devendo na igreja 
que frequentávamos e o pastor nos 
desligou da denominação. Muito 
magro, anêmico, sem sorrir, porque 
os dentes que me restavam pareciam 
�letes muito cariados, com muita 
vergonha, sem visão alguma de 
futuro, chegamos ao Ministério 
Mudança de Vida. Alguém da antiga 
igreja, conhecida da bispa Cléo à 

época, pediu a ela que nos ajudasse, 
porque não tínhamos nem onde 
morar. A assistência do Ministério 
nos deu assistência muito forte, po-
rém tínhamos em mente que eram 
os outros que teriam que arrumar 
nossa vida e não nós. Considero 
o pedido da antiga pastora à bispa 
Cléo, um desa�o que ela aceitou não 
somente nos dando o peixe, mas 
ensinando-nos a pescar. 

Nada é o que durava; meu pai 

perdeu uma casa que ganhou, tudo 
que começava dava errado, arrumava 
um emprego e logo perdia. Tinha 
muita briga em casa. Instável, meu 
pai começou também no Ministério, 
descemos às águas batismais juntos, 
porém ele se evadiu e eu o acompa-
nhei no ano de 1999 e �quei nove 
meses longe de Jesus! Deixei-me 
in�uenciar por ele, porém da vida 
desgraçada, de promiscuidade, de 
vergonha, eu não segui. Quando 

o negócio de meu pai deu errado, 
avisei-o: Vou voltar para a igreja. 
Voltei, desci às águas batismais no-
vamente, pois entendi o que o ba-
tismo representa realmente. Deixei 
de seguir meu pai, pois comparava-o 
aos pais que conhecia na igreja e via 
o quanto ele deixava a desejar e não 
se empenhava em seguir a Cristo. 

Muito carente, eu me envolvi em 
um relacionamento errado. Deus 
usou a bispa Cléo para me alertar 

uma, duas, três vezes, mas teimoso, 
casei-me e logo me separei, ela me 
abandonou. A rejeição potencia-
lizou meus sentimentos e carrego 
uma marca que poderia ter evita-
do se tivesse seguido os conselhos 
de minha dedicada líder espiritual. 
Embora sendo uma mulher, a bispa 
passou a ser um pai para mim e 
desde sentar-me à mesa até mesmo 
escovar os dentes ela me ensinou. 
Despertou-me o desejo de consti-

tuir uma família, e tempos depois 
conheci Talita, minha querida e 
amada esposa, mãe de nossa �-
lhinha Bruna, tesouro do nosso 
lar. Minha gratidão é eterna desde 
o dia que a pastora da outra igreja 
pediu que a Bispa nos amparasse e 
ela nos acolheu. Demos muito tra-
balho, minha mãe foi campeã nos 
atendimentos com a bispa! 

A falta do favor de Deus, me 
trouxe uma carga de maldições. 
Deus curou meu destino. Aprendi a 
desfrutar a vida com a Talita. Bruna 
Cléo veio como um presente para 
nos completar. 

Talita: 
Meu pai, um homem fraco e 

minha mãe, uma mulher que tinha 
uma família mas não zelava por 
ela. Durante dez anos moramos 
na garagem da casa do meu avô! 
Eram muitas brigas violentas, com 
garrafas de cerveja atiradas um no 
outro. Eu tinha dez anos quando 
meu pai arrumou um trabalho e a 
empresa passou a pagar o aluguel 
de uma casa para nós e mudamos. 

Cresci com dó do meu pai e raiva 
da minha mãe que nunca teve um 
relacionamento de mãe e �lha, nunca 
me orientou e eu me sentia rejeitada. 
Meu pai foi embora, mas antes de ir, 
levou-me para conhecer a amante 
e eu gostei muito dela. Era o oposto 
da minha mãe, equilibrada, tranquila, 
mas minha mãe pôs detetive para 

...eu serei contigo, e te edi�carei u

Casa Firm
Projeto

Aos catorze anos de idade, cheguei 
com minha mãe ao Ministério

Mudança de Vida, com o destino da 
família já selado para o mal 

(Bruno Pedroso).
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vigiá-lo e descobriu sobre a amante e 
eu apanhei tanto dela que os vizinhos 
tiveram que ameaçá-la para parar 
de me surrar. Meu pai foi embora 
de casa e prometeu buscar-me, 
mas nunca mais voltou. Revoltada, 

minha mãe pediu para eu sair de 
casa. Nem minha avó, nem minha 
tia puderam �car comigo; apenas 

um vizinho, pai de uma coleguinha 
de escola, acolheu-me por um mês. 
Nesse mês passei por uma cirurgia 
com anestesia geral e meu pai somen-
te me levou e me pegou na porta do 
hospital. Ao voltar, a dona da casa, 
insensível a minha condição física 
debilitada, já mandou-me lavar o 
banheiro. Meu tio, irmão de meu pai 
foi buscar-me, o que pouco durou, 
porque minha tia não me aceitou. 
Passei a sentir ódio também pelo 
meu pai.

Planos de me matar eram fre-
quentes, eu queria uma morte que 
causasse culpa na minha mãe, pois 
se viva ela não se lembrava de mim, 
então morta eu não lhe daria paz. 
Aprendi a mentir, herdei da minha 
mãe o instinto promíscuo, mesmo 
a odiando. 

Com seis anos de idade, eu vi 
demônios e desde então, ouvia vozes, 
via vultos, previ a morte de um tio 
e, aos treze anos, meu pai me levou 
para uma crença em que comecei a 
desenvolver bruxarias e sentia que 
algo sempre me acompanhava. Eu 
�cava feliz, porque as pessoas diziam 
que eu tinha a �sionomia de bruxa. 

Ao ver o fundo de poço em que 
eu estava, minha tia me chamou para 
ir ao Ministério Mudança de Vida. 
Quando entrei, senti uma paz que 
não conhecia e desejei não sair dali 
no �nal do culto. Na igreja, lidei com 
problemas internos que eu nem sa-

bia que tinha, mas fui me enganan-
do mesmo ali dentro. Eu criticava 
o outro, mas trazia uma podridão 
dentro de mim. Fui abençoada e me 
corrompi com as bênçãos, pondo 
defeito em tudo e em todos. Perdi 
o foco: Deus! Envolvi-me com as 
coisas de Deus, mas não com Deus! 
Acreditava que eu tinha controle, 
gratidão, caráter de Cristo e nada era 
o que eu tinha. Muita di�culdade em 
perdoar meus pais e a todos, bispa 
Cléo me advertiu, me instruiu, pe-
diu-me para perdoar e ajudar minha 
mãe. A Bispa se tornou a mãe que 
não tive e me ensinou a viver. Senti 
que eu tinha algo sério para resolver 
no fundo da alma. Perdoei meus pais, 
isso foi libertador. Passei a ajudar 

minha mãe em todos os sentidos, 
pedi perdão e a perdoei, ela passou 
a ir à igreja e a transformação foi tão 
grande que eu achava que morreria 
sem jamais vê-la em Jesus. Com isso, 
Deus derramou muitas bênçãos na 
minha vida, que aos olhos huma-
nos seriam impossíveis. Foi aí que 
a Bruna nasceu!

Liberta de todos os males, envol-
vo-me cada dia mais com o Senhor e 
Sua obra. Corri atrás de imagem, de 
favoritismo, de promoção, era cega; 
Deus precisa ser a nossa prioridade.

Amo a Deus e sou grata por tudo 
que fez por mim. 

Bruno Pedroso com a esposa 
Talita e a �lha Bruna Cléo

rei uma casa �rme, como edi�quei a Davi... (I Reis 11.38)

a Firme Família
Cresceu em 

mim um ódio 
muito grande 
pela minha 
mãe, porque 
meu pai saía 

para trabalhar 
e ela saía para 
beber, voltava 
bêbada e eu 

tinha até que 
dar banho nela 

(Talita).
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Eu via testemunhos de vidas 
transformadas por Jesus, mas não 
acreditava que eram verdadei-
ros, porque eu era incrédula. 
Chegou o dia em que, através de 
um jornal “Folha Vida Hoje”, 
o evangelista que me entregou, 
convidou-me com muito respeito 
e amor para ir no último propósito 
de fé daquele ano, o “Propósito da 
Mudança”. Eu estava com proble-
mas na família, no financeiro, 
no emocional, bebia, fumava, 
hipertireoidismo avançado, e 
fui para testar se realmente Deus 
mudaria minha vida e permaneci 

firme durante todo mês de de-
zembro; fiz o propósito inteiro. 
Eu “comia” a Palavra, punha em 
prática tudo que ouvia e Tudo 
começou a mudar e comecei a 
fazer diferença onde eu estava.

Jesus curou minha filha de 
uma depressão terrível em que 
ela se cortava, arrancava os ca-
belos e, hoje, ela serve a Deus 
juntamente comigo, ama fazer 
a obra do Senhor, é uma menina 
extraordinária! Ao contrário do 
que todos orientavam, não tomou 
antidepressivo nem remédio al-
gum: Jesus curou, realmente! 

Resgatei dezenas de cheques 
devolvidos, limpei meu nome, 
reformei minha casa, conquistei 
meu carro, minha moto, e minha 
lanchonete cresce a cada dia, aten-
do toda região, porque meu lanche 
é muito famoso, graças a Deus! 
A transformação deixou de ser 
somente na vida dos outros, ela 
é real e eu vivo essa maravilha 
também. Experimentei a glória 
de Deus na minha vida, somos 
mais que vencedoras e plenamente 
felizes! 

Sirlene Aparecida de Carvalho

Ao me entregar um jornal “Folha Vida Hoje”, um evangelista me incentivou e fui 
no dia 1º de dezembro participar do “Propósito da Mudança”. Eu não acreditava 
que os testemunhos de transformação eram reais, até que... (Sirlene).

Aprendi direções importantes 
para entender e seguir da melhor 
maneira e sempre que precisei de 
ajuda, alguém estava pronto a servir. 
Mudei totalmente minhas atitudes 
e tudo mudou também. Aos vinte e 
quatro anos, consegui meu primeiro 
emprego onde sou responsável pelo 
departamento de recursos humanos 
que desenvolvo com excelência, como 
mostram os pontos positivos que me 
favorecem nas avaliações.

Depois de frustrações na vida 
sentimental, meu esposo e eu, in-

vestimos em oração e dedicação ao 
Senhor durante o namoro e tivemos 
uma casamento além do que eu so-
nhava. Temos nossa casa própria toda 
montada com lindos presentes que 
recebemos! Nosso casamento é aben-
çoado, pois andamos nos caminhos 
de Jesus.

Pelo fato de minha família fre-
quentar outra denominação, quando 
comecei no Ministério Mudança de 
Vida, tratei-o como “mais uma” igreja 
na minha vida, até o momento em 
que entendi os direcionamentos im-

portantes e que eu poderia também, 
contribuir com a obra; não apenas ir 
e frequentar. Eu era apenas uma ou-
vinte, e na medida em que eu recebia 
orientações para atuar, minha menta-
lidade mudou. Minha vida transfor-
mou, pois eu reclamava muito, nada 
estava bom e ao fazer declarações de 
fé, tanto eu mudei como o ambiente 
em que vivo. As Escrituras penetraram 
fortemente em mim, por isso sou 
muito grata a Jesus.

Isabela Moreira Rodrigues

Através do Ministério Mudança de Vida minha mente foi aberta para o sobrena-
tural que é o poder do Senhor Jesus (Isabela).
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Terezinha: 
Hebert, meu �lho, presente de 

Deus, saiu de casa certo dia e eu 
entrei em depressão. Servimos a 
uma denominação durante quinze 
anos, cooperamos muito, cuidáva-
mos de vidas, mas no decorrer dos 
anos, vi minha família ser destruída. 
Meu marido dizia que nosso �lho 
jamais voltaria. Hebert nos rejeitava. 
A mágoa conosco era tão grande 
que, num dia triste, vi que o tênis 
dele estava furado, corri, comprei 
outro, mas ele não aceitou. Era 
muito ódio de mim como mãe, e 
assim ele começou com mentiras 
sobre nós que muito nos prejudi-
cavam, o que explodiu com a saída 
dele de casa.

Foi através do Ministério Mu-
dança de Vida, com todo o apoio 
e paciência dos servos do Senhor, 
que encontramos a saída. As pes-
soas que viram nosso sofrimento, 
veem hoje a transformação da nossa 
vida. Eu fui liberta de traumas da 
infância e de medos que me foram 
embutidos. 

A obesidade atingiu-me aos 124 
Kg! Duas bariátricas não deram 
resultados satisfatórios. Foi através 
de �rmeza nas orações, mudança de 
mentalidade, convicta nas declara-

ções de fé e mensagens que saem do 
altar que tenho conseguido vencer. 
Fiz abdominoplastia e posterior-
mente, meus braços também che-
garam na estética correta. Jonathan, 
meu outro �lho, deu-me a alegria 
de congregar conosco no Ministério 
Mudança de Vida. Aos vinte e três 
anos de idade, para honra e glória 
do Nome do Senhor Jesus, ele foi 
agraciado com uma vaga num cargo 
muito honrado em que nem expe-
riência ele tinha. Realizou também 
o sonho de passar seu aniversário 
em Paris e concretizou. Estamos 
abençoadíssimos!

Hebert:
Eu carregava uma barreira gi-

gantesca, saí de casa muito ferido, 
vitimista, aleguei que ia viver a vida 
e que não precisaria da família. 
Foram três anos de perdas, pois 
quebrei o primeiro mandamento 
com Promessa, que é o de honrar 
pai e mãe. Acabei chegando ao 
Ministério Mudança de Vida, em 
Santo André, onde expus ao Pastor 
a atitude cruel em que me coloquei. 
Recebi uma orientação dura que 
fez cair as vendas da minha alma.  
Voltei e pedi perdão a meus pais e 
ao meu irmão. Num momento em 
que estava a família reunida, expus 

as mentiras que eu levantei sobre 
ela, ajustei a vida, precisei acertar 
e acertei. 

 Minha vida deu uma virada 
desde quando retornei à família. 
Comecei o ano vivendo dez vezes 
mais, uma dívida que eu tinha caiu 
mais de 70% no desconto, limpei 
meu nome que estava sujo e minha 
vida está restaurada! Hoje atuo na 
área em que eu gosto de trabalhar. 
Restauração familiar, caráter de 
Cristo e mudança de mentalidade 
�zeram de mim um novo homem. 
Por muito tempo resisti à Palavra, 
não por falta de estar na Igreja, 
mas por posicionamento, até o 

momento que me levantei e dei 
condições a Deus para transformar 
minha vida. Sou realizado pro�s-
sionalmente, participo de todos os 
propósitos de fé do Ministério e 
meu sonho de colaborar no louvor 
dos cultos a Deus está concretizado. 
Muito obrigado pela restauração da 
minha vida, Senhor Jesus! Obriga-
do, Ministério Mudança de Vida, 
por me alertar seriamente sobre 
meu papel de �lho e de homem 
cristão! 

Paulo Cardoso com a esposa 
Terezinha Amorim e os �lhos 

Hebert e Jonathan

Muito obrigado pela restauração da minha vida, Senhor Jesus! Obrigado, 

Ministério Mudança de Vida, por me alertar seriamente sobre meu papel de 

filho e de homem cristão (Hebert).
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Deformados no caráter.

ma pessoa pode com-
prometer o caminho 
do próprio destino – 
chamado que o Senhor 

tem para cada um – perdendo-se 
de Deus, cedendo aos momentos, 
sentimentos e opiniões entre muitas 
outras condições de escolhas. Uma 
vez confrontados e decisões cons-
cientes não sejam tomadas, essas 
perdas no caminho causam defor-
midades no caráter com acentuados 
problemas internos, as mudanças 
não acontecem, roubam o tempo, 
a própria vida e compromete todo 
destino a que Deus nos criou. Pois 

muitos são chamados, mas poucos 

são escolhidos (Mateus 22.14). É 
de nosso Senhor Jesus Cristo essas 
palavras! Realmente é a Verdade, 
porque o Senhor chama a todos 
nós, mas não são todos que optam 
por segui-l’O, não se abrem ao que 
Ele ensina, e não aceitam a prática 
da renúncia pessoal.

Enquanto o Reino de Deus não 
for mais importante que a nossa 
própria vida, as coisas terrenas 
serão. Mas quando o Reino de 
Deus é maior que a nossa própria 
vida nada mais importa a não ser 
o que Deus tem nos direcionado 
fazer (fragmento de uma pregação 
de bispa Cléo).

É comum Levítico 21, 16 ao 20 
ser entendido “ao pé da letra”, como 
sendo pessoas com defeitos físicos 

visíveis e que não seriam aceitas 
por Deus para ofertarem nem se 
aproximarem. Deus, porém não 
está se referindo às pessoas com 
de�ciência física visível, mas sim, 
com deformidades no caráter, 
defeitos internos, profundos e 
graves, com poder de interferir no 
destino delas. Medite em Levítico 

21. 16 ao 20 e compare com os 
itens que forneço abaixo.

As deformidades constadas em 
Levítico – abra a Bíblia e leia – nos 
faz re�etir, uma vez �sicamente 
sem de�ciências aos olhos huma-
nos, se somos defeituosos aos olhos 
de Deus. Analisemos os itens abaixo 
para detectarmos em nós, alguma 
das de�ciências. Nesse versículo, o 
Senhor diz a Moisés que não usaria 
nenhum homem:

Com defeito: a Bíblia nos en-
sina a ser irrepreensíveis, aquele 
que busca se aperfeiçoar aos olhos 
de Deus. 

Cego: fechado para a Palavra, 
sem visão de vida, não entende 
e não se importa em aprender o 
propósito que Deus tem com ele, 
vive perdido.

Aleijado: é perfeito de corpo, 
tudo normal fisicamente, mas por 
preguiça, acomodação, passividade, 
fraqueza espiritual, vive acomoda-
do e se “arrastando”. Totalmente 
desanimado.

Rosto deformado: traz na 

própria expressão �sionômica a 
falsidade, a ironia, uma face para 
cada situação que lhe convém. Sem 
essência. Fingido.

Pé quebrado: Insiste na mesma 
conduta e “cai” sempre nos mes-
mos erros.

Mão quebrada: não é generoso, 
não levanta e se anima em apoiar 
alguém, muito menos a obra de 
Deus. Uma ajuda, dízimos e ofer-
tas... incomoda o mão quebrada. 
“Nada” é a ajuda do mão quebrada. 
Egoísta nato!

Corcunda: é negativo, pessimis-
ta, vive com maus pressentimentos, 
espera sempre o pior, vê tudo difícil. 
Estressado. 

Anão: não amadurece, sem-
pre criança na fé, mente parada, 
imaturo, se ofende facilmente, não 
procura crescer e avançar. Tem 
estatura mediana, alta, mas é de pe-
queniníssima estatura espiritual.

Vista defeituosa: ele “vê” nor-
malmente com os olhos da face, 
mas “enxerga” como bem entende, 
como quer, do jeito dele e sempre 
da pior maneira; ignora por com-
pleto a Palavra. 

Feridas purulentas com �uxo: 
não perdoam nem liberam perdão, 
remoem, choram leite derramado, 
vivem abrindo feridas e cicatrizes, 
sangra por algo que aconteceu, não 
busca cura.  

Testículos quebrados: são fér-

teis e geram �lhos biológicos, porém 
não os direcionam para o Reino e 
não produzem nada como servo. 
Inúteis espirituais. 

Nenhuma de�ciência física é 
impedimento para Deus cumprir 
Seu propósito com alguém, porque 
o Senhor não olha aparência, Ele 
sonda o coração. Aparência física 
nunca foi e jamais será problema 
para um ser humano ser usado e 
recebido por Deus. E cada observa-
ção que foi feita a Moisés e a Arão, 
tratava de uma questão interna, 
no caráter de cada pessoa. 

Minha pretensão é que o queri-
do leitor entenda que os dez “defei-
tos” descritos em Levítico, não se 
tratam de uma ou outra de�ciência 
física, mas sim, de�ciência da alma, 
da personalidade, no modo de vida 
da pessoa que vive friamente longe 
do Senhor, insistem nessa condi-
ção e se tornam em deformados 
no caráter.

Uma vez conhecedores e prati-
cantes dos Ensinamentos de Jesus, 
nosso dever é ajudar os defeituo-
sos no caráter a se curarem das 
de�ciências que, pela ignorância 
ou pela teimosia, são ou podem se 
tornar em “de�cientes no caráter” 
vivendo fora do propósito a que 
Deus os criou.  

Deus abençoe você! 

Pastor Júlio César Rocha

U
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•  São Paulo - 102,1 Adore Mais FM:  
De 2ª a 6ª, das 12h às 14h, e às 18h. Aos domingos,  
culto ao vivo, às 9h.

Canais de TV

Rádio

•  BAND/ PAULISTA:  
Aos sábados, às 8 horas, aos domingos, às 7h30min.

•  TVC BAURU NET CANAL 13:  
2ª a 6ª, 11h e 14h; aos sábados, às 14h, e aos domingos, às 11h.

• TV RIO PRETO: Diariamente, às 11h30min.
• REDE MAIS FAMÍLIA 36.1 Digital: São Paulo e no Rio de Janeiro 5.1
    De 2ª a 6ª à 0h e 8h30min.

Programação do 
Ministério Mudança de Vida 
no Rádio e na TV 

PROGRAMA  
MUDANÇA  
DE VIDA  
HOJE

com bispa Cléo Ribeiro Rossafa

• REDE AMÉRICA HD 
      MINAS GERAIS: 5.1
      TRÊS CORAÇÕES: 40
      PARAISÓPOLIS: 24
      BUENO BRANDÃO: 35 
      OURO FINO CANAL: 17 
      POUSO ALEGRE: 3.1

• REDE AMÉRICA VIA SATÉLITE: programação  
   para todo Brasil e América Latina!
- De 2ª a 6ª, à 0h, 4h30min, 7h, 12h, 21h. 
- Aos sábados, à 0h, 7h, 12h, 21h e aos domingos,  
   ao vivo, às 9h. 

• SÃO PAULO: 

São José do Rio Preto - 46.1

Presidente Prudente - 27.1

• MINAS GERAIS:

Passos de Minas - 4.1 

• RIO DE JANEIRO:

Volta Redonda - 43.1

TV ADORAR HD 24H

REUNIÕES DO MINISTÉRIO MUDANÇA DE VIDA 
UMA PORTA SEMPRE ABERTA!

Encontre uma Igreja próxima de você em: mudancadevida.com/enderecos

Às 9h, 15h e 18h.

DOMINGO
REUNIÃO DAS PRIMÍCIAS PARA FAMÍLIA DE DEUS

"E, se as primícias são santas, também a massa o é..."

Sede São Paulo: Rua Taquari, 995 - Mooca/SP

QUINTA: PROJETO CASA FIRME 
2h Relacionamento com Deus

7h Servos e Discípulos

QUARTA: PROJETO CASA FIRME
7h Homem Forte | 9h Mulher Sábia | 12h Pais e Filhos 

15h Cura Sentimental | 19h30min Cultivo Familiar - Shalom  
23h Jovens Diamantes.

SEXTA
REUNIÃO DO DEUS QUE SARA

Às 7h, 9h, 15h e 19h30min.

"...Ele Levou..."

DIA 18 DE NOVEMBRO
300 VALENTES

"Homens de verdade mudam o mundo", 15h.

DIA 11 DE NOVEMBRO
CULTO JOVENS DIAMANTES

"Levantando um Exército de Davis", 16h.

SÁBADO
8h Evangelismo

SEGUNDA
REUNIÃO DO MELHOR DA TERRA

"Eliaquins - Aqueles Que Deus Levanta e Sustenta"

Às 7h, 9h, 15h e 19h30min.

DIA 2 DE DEZEMBRO
PRÓXIMO ENCONTRO FORTE E CORAJOSA

Um trabalho só para mulheres, às 15h.

TERÇA
DIA DO ACONSELHAMENTO

Dia dedicado à clínica pastoral

Reuniões às 7h e às 19h30min.
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Não jogue fora o milagre!

as últimas décadas, pre-

sencia-se um desenvol-

vimento tecnológico as-

sustador que se reflete em 
eficiência produtiva, produção de 
alimentos, acesso à tecnologia e 

à informação. Especialmente nos 
centros urbanos considerados mais 

desenvolvidos, observa-se a abun-

dância de certas comodidades 

que pode nos fazer esquecer que 

tal abundância não seja uma regra 

para grande parte da humanida-

de. Em regiões mais nobres de uma 
cidade, como exemplo, não falta 
água encanada, enquanto a poucos 

quilômetros delas pode haver pes-

soas precisando economizar cada 

gota do líquido precioso! Enquanto 
mercados e comércios se multipli-

cam em alguns bairros, em outros, 

o próprio acesso aos alimentos é 

precário. São tantas regiões que 
desfrutam de internet, banda larga, 

todo tipo de informação, enquanto 
existem outras alheias a tudo que 

acontece no mundo.
A consequência de alguns itens 

serem tão abundantes é, justamente, 
a não valorização deles. Desper-

diça-se água, porque consideram-

-na um bem infinito, bem como 
desperdiça-se alimentos, porque 
a próxima refeição está garantida. 
Essa maneira de olhar as coisas 
pode se tornar uma armadilha, pois 

sabemos que tudo que despreza-

mos, eventualmente perderemos. 

Essa mentalidade de desvaloriza-

ção do importante e necessário, 

pode levar um casamento em que 

o cônjuge nunca se cansará de cer-
tas atitudes, assim como na saúde 

quando se maltrata o corpo com 

hábitos ruins sem considerar que 

a “conta” um dia chegará. Pode-se, 
inclusive acreditar em mentiras 

que ensinam que na vida espiri-

tual sempre haverá nova chance.

Em países como a Coréia do 
Norte, o Evangelho não apenas 

é proibido, mas perseguido. Há 

casos de famílias inteiras serem 

enviadas à prisão perpétua, porque 
foram pegas portando uma Bíblia. 
Inclusive, fazendo parte dessas 

famílias, bebês com dois anos 

de idade que crescerão sem ne-

nhuma estrutura e morrerão em 

condições sub-humanas. Acon-

tece que temos tantas bênçãos 

que podemos desprezar grandes 

oportunidades, simplesmente por 

nos acostumar a elas tornando-as 

comuns. Mas temos que considerar 

que podem ser comuns mas não 

podemos considerá-las normais. 

Não podemos nos acostumar a 

uma vida abençoada, precisamos 

ser gratos todos os dias.

O Senhor Jesus relembra os 
discípulos em Marcos.8, sobre 

Seus dois milagres da multiplicação 
dos pães e peixes, uma vez que 
os discípulos estavam novamen-

te distraídos e envolvidos com 

bobagens, sem discernimento 

algum. Cristo alertou então, sobre 
o perigo do “fermento”, do ensino 

dos fariseus e eles discutiam sobre 

não terem pão.  Entretanto, eles 
haviam recolhido dezenove ces-

tos cheios de pães, sendo doze 

no primeiro milagre e sete no 

segundo. Portanto, onde deixaram 
tantos pães para que estivessem 
preocupados novamente com 

alimento? Não sabemos, mas o 
ponto é exatamente o que tratamos 

no início, o desprezar, o desper-

diçar as bênçãos.

Do mesmo modo que os dis-

cípulos abandonaram tamanha 

abastança de alimento físico, cada 

um de nós pode estar desperdi-

çando toneladas de oportunida-

des de crescer com as palavras 

que recebemos, cultos diários, 

programas que ficam nas redes 
sociais para a eternidade, mo-

mentos ímpares que poderíamos 

passar com nossa família, filhos 
e cônjuges, chances de crescer 

profissionalmente, enfim, oportu-

nidades incríveis jogadas no lixo.

O Senhor mostra claramente 
que o problema não era pão, afinal, 
se fosse necessário Ele os mul-

tiplicaria milagrosamente tantas 

vezes quantas fossem necessárias. 
O ponto era entender o quanto 

eles estavam sendo roubados e 

como nós também podemos ser 

roubados, simplesmente deixando 

escorrer as bênçãos por entre os 

dedos.

Muitos pais estão ocupados 
com muitos afazeres e tentam suprir 

os filhos com presentes, mas não 
analisam que o que a criança vai 
guardar não serão os brinquedos re-

cebidos, mas as memórias criadas 

no dia a dia com as brincadeiras, 

o ensino, os valores, as lições va-

liosas de vida. Não aceitemos jogar 
fora cestos e mais cestos cheios 

de milagres, como momentos em 

família, momentos investidos com 

Deus, oportunidades de crescer, 

de estudar, de sermos bênçãos na 

vida das pessoas.

Otimizemos cada dia envolven-

do-nos com coisas relevantes para 

que possamos desfrutar de uma 

vida plena com o Senhor.
Trabalhe para não perder mais 

nenhuma chance, nenhum cesto de 

milagre e seja uma pessoa pode-

rosa. Que Deus o abençoe e que 
você busque fazer de cada dia um 
dia especial.

Até a próxima edição. 

Bispo Murillo Rossafa

N


